

November
2022

INFORMATIONEN ZUM
NEUEN MONAT



STOLPERSTEINE
AKTIONEN IN
DÜLMEN



BERUFSORIENTIERUNG
TAG DER AUSBILDUNG



TRIXITT
SPIEL, SPORT UND
SPASS

SCHULNACHRICHTEN

Informationen zum aktuellen Schulbetrieb

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

ich möchte Sie und euch über die Neuigkeiten an der Hermann-Leeser-Schule kurz informieren.

Nach den Ferien startete die Klasse 6b mit der Klassenfahrt nach Haltern am See. Die Klassen 7 konnten zum Recherchetraining in die Stadtbücherei gehen.



Am 21.10.2022 fand der Tag der Ausbildung in der 5. und 6. Stunde statt. Ausbildungsbotschafter sind Azubis, die ihre Begeisterung und ihr Wissen über ihren Ausbildungsberuf an Schüler weitergeben. Sie stellten ihre Ausbildungsbetriebe und -berufe vor und erzählten von ihren persönlichen Wegen in die Ausbildung. An dieser von der IHK, Herrn Misch und Herrn Rennemeier organisierten Aktion für den 10er-Jahrgang nahmen 80 Schülerinnen und Schüler teil. Azubis folgender Betriebe stellten sich vor: Kordel, Pflegeschule MaxQ, Tischlerei Vedder, Procar, Metallbau Lienenbrügger, Maggi und Parador.

Als Kooperationspartner des einsA sind auch wir von der Hermann-Leeser Schule in Dülmen Teil des Lebens im Intergenerativen Zentrum des einsA. Im Oktober ist das neue einsA Magazin erschienen. Unter dem Link [einsa-Magazin-007-web.pdf \(einsa-duelmen.de\)](https://einsa-duelmen.de) kann man sich dazu selbst einen Eindruck verschaffen. In gedruckter Form findet man das einsA Magazin an vielen öffentlichen Auslagestellen oder am besten direkt im einsA. Wir freuen uns auf spannende Aktionen, Kurse, Vorträge, Kunstaussstellungen und vieles mehr im einsA. Das Team des einsA freut sich über jeden Besuch.

Am 27.10.2022 erfolgte für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 bis 7 ein Sportangebot auf dem Schulhof und in der Turnhalle. Das TRIXITT Schulsport-Event war ein außergewöhnliches Sportfest mit vielen Herausforderungen. Am 28.10.2022 konnten dann die Schülerinnen und Schüler der Klassen 8 bis 10 mit viel Spaß das Bewegungsangebot nutzen. Nach den vielen verpassten Sportstunden während des Lockdowns, konnten sich die Schülerinnen und Schüler der Hermann-Leeser-Schule so richtig austoben.





Die Stolpersteine wurde in diesem Monat auch wieder geputzt. Dies geschah unter der Leitung von Frau Altenbockum und Frau Küper mit den Schülerinnen und Schülern der Geschichts-AG am 27.10.2022. Am 28.10.2022 wurden die Stolpersteine der Familie Pins an der Sakristei der St. Viktor-Kirche neu verlegt.



Unter dem Motto „Sehen und gesehen werden“ startete die Aktion Licht unter der Leitung von Frau Jacob. Mit dem Beginn der dunklen Jahreszeit wurden die Schülerinnen und Schüler der Erprobungsstufe für eine sichere Teilnahme im Straßenverkehr geschult. Zusammen mit der Arbeitsgemeinschaft fußgänger- und fahrradfreundlicher Städte, Gemeinden und Kreise in NRW e.V. (AGFS) fand am 25.10.2022 für die

Jahrgangstufen 5 und 6 die Verkehrssicherheitskampagne „Nur Armleuchter fahren ohne Licht“ statt. An 4 Modulen konnten die Schülerinnen und Schüler neben ihren Reparaturfähigkeiten auch ihr Wissen über die richtige Ausstattung eines Fahrrades und über verschiedene reflektierende Materialien vertiefen. Des Weiteren konnten die Kinder an der letzten Station noch an einem kleinen Gewinnspiel teilnehmen. Die Aktion wurde durch die Polizeihauptkommissarin Ruth Jansen und den ortsansässigen Vertreter des ADFCs unterstützt.



Aktion Licht



Schulentwicklung und Elternarbeit

Die Planungen für den Schulneubau gehen weiter. Am 13.10.2022 und am 18.10.2022 wurden erneut Überlegungen zu möglichen Synergien auf einem künftigen Schulcampus angestellt. In erneuter Zusammenarbeit mit conceptk laufen hier auch künftig wichtige Planungen für die neue Schullandschaft. Auch hier möchte ich noch mal für die Mitarbeit von Schülerinnen und Schülern und Eltern werben.

Das steht im kommenden Monat an

Am 31.10.2022 liegt unser beweglicher Ferientag vor dem Feiertag am 01.11.2022.

Die Potentialanalyse für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 8 findet vom 07. bis 09.11.2022 statt. Am 16.11.2022 findet dann die Auswertung statt. Für Fragen rund um die Berufsorientierung stehen Herr Misch und Herr Rennemeier zur Verfügung.

Im November finden die Klassensprechtage für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 statt. Die 5a beginnt hier am 07.11.2022, die Klasse 5b und 5c folgen dann am 08.11.2022.

Für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 7 findet in diesem Monat das Angebot von donum vitae statt. Dieses musste im letzten Monat für die Klassen 8 leider ausfallen. Hier wird noch nach einem Ersatztermin gesucht. Für Fragen zu donum vitae steht Frau Kievit zur Verfügung.

Vom 14.11.2022 bis zum 16.11.2022 können die Schülerinnen und Schüler der Klassen 6a, 6c und 6d zur Klassenfahrt nach Haltern am See aufbrechen.

Am 21.11.2022 findet ab 14:00 Uhr der erste Elternsprechtag in diesem Jahr statt. Für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 endet somit an diesem Tag der Unterricht um 14:00 Uhr für alle weiteren Klassen endet der Unterricht nach der 6. Stunde. Am 23.11.2022 findet dann der zweite Teil des Elternsprechtags statt. Auch an diesem Tag stehen die Lehrerinnen und Lehrer nach Absprache in der Zeit zwischen 14:00 Uhr und 19:00 Uhr zur Verfügung. An beiden Tagen findet kein Mensabetrieb statt.

Am 13.11.2022 findet der Volkstrauertag statt. Am Vortag startet bereits der Bundesvolkstrauertag, der in diesem Jahr in Dülmen stattfindet. Auch hier beteiligt sich die Hermann-Leeser-Schule unter Leitung von Frau Küper und Frau Dr. Peine in diesem Jahr wieder.

Der Infoabend für die neuen Klassen 5 findet am 24.11.2022 ab 18:00 Uhr in der Aula der Hermann-Leeser-Schule statt.

Am letzten Montag im November findet auch dieses Jahr wieder der Papierbrückenwettbewerb statt. Bereits in der 15. Wettbewerbsrunde treffen hier Schulen aus Dülmen und Umgebung aufeinander und stellen ihre Baukenntnisse unter Beweis.

Der erste pädagogische Ganzttag findet am 30.11.2022 statt. An diesem Studientag findet für alle Schülerinnen und Schüler kein Unterricht vor Ort statt und Aufgaben werden von den Lehrerinnen und Lehrern ausgegeben.

Ich wünsche allen einen schönen Feiertag, einen guten Start in den neuen Monat, viel Kraft, Ausdauer, Geduld, Verständnis und Gesundheit und weiterhin alles Gute!

Mit freundlichen Grüßen



R. Schneider